



ENTREGA DE PREMIOS DEL TORNEO DE MUS LORENZO MANCEBO

Vva. de la Cañada, 21 de jun.- El Centro Cívico El Molino acogió ayer la V edición del tradicional Torneo de Mus Lorenzo Mancebo. Durante el acto, el alcalde, Luis Partida entregó, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, los galardones a las cinco primeras parejas clasificadas. Antonio Arenas y Augusto Medina se alzaron con el primer premio, Carmen Vicente y Carmina Álvarez Consiguieron el segundo y Miguel Villaescusa y Manuel Jardón obtuvieron un tercero puesto.

La iniciativa, organizada por la Concejalía de Mayores en colaboración con la Asociación de Mayores, contó, además con el patrocinio de diferentes empresas así como del Ayuntamiento.

Lorenzo Mancebo

El torneo, en el que participaron 14 parejas y que comenzó el 18 de mayo, debe su nombre al primer presidente y fundador de la Asociación de Mayores, Lorenzo Mancebo.